



HAUS DES ERINNERNS FÜR DEMOKRATIE UND AKZEPTANZ

STIFTUNG

EINLADUNG ZUR
AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG, FILMVORFÜHRUNG
UND PODIUMSDISKUSSION



Tag des Flüchtlings

Freitag, 27. September 2019, 18.00 Uhr

Haus des Erinnerns –
für Demokratie und Akzeptanz

Flachmarktstraße 36

55116 Mainz



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

Gefördert im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**

Menschenrechte sind die unveräußerliche Grundlage demokratischer Gesellschaften. Dies wird aber gegenwärtig in ganz Europa von Rechtspopulist*innen, Nationalist*innen und Demokratiegegner*innen in Frage gestellt.

Wir wollen zunächst mit einer Vernissage der neuen Ausstellung der Menschenrechts- und Flüchtlingshilfsorganisation PRO ASYL ***Menschen & Rechte sind unteilbar*** die Bedeutung der Menschenrechte aufzeigen. Die Ausstellung behandelt verschiedene Aspekte der Menschenrechte im europäischen Zusammenhang von ihrer Entstehung bis zur aktuellen Situation, in der die Abwehrmaßnahmen gegen Schutzsuchende in Europa und auch in Deutschland stetig verschärft werden.

Im zweiten Teil der Veranstaltung soll mit Hilfe des Films von Dr. Paul Schwarz ***Aktiv für Flüchtlinge. Die Brückenbauer von Bad Kreuznach*** an lokalen Beispielen gezeigt werden, wie Flüchtlingsarbeit und Integration vor Ort erfolgreich organisiert werden können.

Im anschließenden **Podiumsgespräch** mit Vertreter*innen von Flüchtlingshilfsorganisationen und Politiker*innen aus Stadt und Landkreis soll die aktuelle Situation kritisch beleuchtet und gemeinsam nach Verbesserungen gesucht werden.

Eine Kooperationsveranstaltung mit PRO ASYL, dem AK Asyl – Flüchtlingsrat RLP e. V. und Aktiv für Flüchtlinge RLP.



Eintritt frei | www.haus-des-erinnerns-mainz.de
info@haus-des-erinnerns-mainz.de
newsletter@haus-des-erinnerns-mainz.de